

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari pembahasan yang sudah dilakukan, maka dapat disimpulkan dari hasil analisis, perancangan, implementasi hingga pengujian sistem aplikasi adalah sebagai berikut :

Aplikasi sistem informasi kepengurusan serikat pekerja dapat mempermudah pekerjaan dari pengurus serikat pekerja (PUK SPAMK FSPMI PT. SAMI-JF) dan dapat menyimpan data dari aktivitas kepengurusan organisasi dan dapat diakses dengan mudah sehingga siklus informasi menjadi lancar.

Sistem Informasi Kepengurusan Serikat Pekerja ini mampu membantu kegiatan pengurus yang bersifat administratif seperti pengolahan data kepengurusan, sampai pada pembuatan laporan, pembuatan sertifikat dan pembuatan KTA.

Ketua serikat pekerja juga dilibatkan dalam sistem informasi yang memiliki hak untuk mengontrol kegiatan daripada pengurus serikat pekerja dengan cara melakukan verifikasi dan persetujuan yang meliputi data kegiatan, data surat dan data keuangan. Sedangkan, pengujian mengenai kelayakan aplikasi dilakukan oleh satu ahli materi, dan satu ahli media serta dengan menyebar 15 angket responden dan diperoleh hasil sebagai berikut:

Tabel 5. 1 Hasil Pengujian Sistem

No	Penguji	Nilai	Kriteria
1	Ahli Materi	100%	Sangat Layak
2	Ahli Media	958%,	Sangat Layak
3	Masyarakat dan pekerja	82,13%	Sangat Layak

Berdasarkan pada tabel hasil pengujian di atas, kelayakan aplikasi yang dilakukan oleh satu ahli materi mendapat presentase kelayakan sebesar 100%

sehingga termasuk dalam kriteria sangat layak untuk digunakan. Ahli media mendapatkan kelayakan sebesar 95,8% sehingga termasuk dalam kriteria sangat layak. Sedangkan hasil penilaian yang dilakukan 15 responden dengan total nilai ideal 375 dari 5 pertanyaan, mendapatkan nilai sebesar 308 dan mendapat presentase 82,13% sehingga termasuk dalam kriteria sangat layak. Jadi dapat ditarik kesimpulan bahwa Aplikasi Sistem Informasi Kepengurusan Serikat Pekerja sangat layak untuk digunakan.

5.2 Saran

Proses panjang dalam pembuatan Tugas Akhir ini telah mampu menghasilkan sebuah sistem yang jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, dalam pengembangan sistem selanjutnya, peneliti mempunyai beberapa saran yang diharapkan dapat menjadi bagian terwujudnya sistem ini. Salah satunya yaitu dapat dikembangkan menjadi aplikasi yang berbasis *mobile*, memiliki kapasitas penyimpanan yang besar dan perihal cakupan pengguna sistem bukan hanya untuk pengurus serikat pekerja saja, akan tetapi juga untuk seluruh anggota dari serikat pekerja (PUK SPAMK FSPMI PT. SAMI-JF).

